

Pour Sabina
E.H.



Il était une fois une petite souris,
si petite qu'on l'appelait Missouris,
parce qu'elle n'était pas plus grosse
que le tiers
du quart
de la moitié
d'une souris normale.

Missouris vivait à l'intérieur d'une enveloppe, dans les plis d'une vieille lettre jaunie par le temps.

Quand elle avait fini son repas de miettes de pain et qu'elle avait ramassé quelques grains de poussière pour en remplir son édredon, elle prenait sa loupe et déchiffrait deux ou trois mots de la lettre.

